

Le séminaire Saint-Nicolas d'Ougrecha a fêté le 50e anniversaire de la canonisation de saint Nicolas du Japon



Le 12 avril 2020, dimanche des Rameaux, l'higoumène Jean (Roubine), recteur du séminaire Saint-Nicolas d'Ougrecha, a célébré un office d'intercession au saint patron de l'École de théologie, saint Nicolas du Japon, à l'occasion du 50^e anniversaire de sa canonisation.

Dans le discours qu'il a prononcé avant le début de l'office, l'higoumène Jean a évoqué les deux évènements qui se produisirent le 10 avril 1970 : l'octroi du tomos d'autonomie à l'Église orthodoxe japonaise, et la canonisation de l'archevêque Nicolas du Japon. Ces évènements ont une grande importance dans l'histoire de l'Église orthodoxe russe et de l'Église orthodoxe japonaise autonome. Le recteur du séminaire a aussi cité en exemple l'œuvre du grand missionnaire, édifiant pour tout chrétien,

notamment en ces temps difficiles. Saint Nicolas du Japon est un exemple d'optimisme constant, d'abnégation extraordinaire et d'espérance en Dieu, sur laquelle il fondait la mission chrétienne.

Depuis plusieurs années, un centre d'études du patrimoine de saint Nicolas du Japon fonctionne au séminaire d'Ougrecha, qui se consacre à l'édition des œuvres et des écrits du grand missionnaire. Le projet éditorial s'inscrit dans la célébration du 150^e anniversaire de la fondation de la Mission spirituelle russe au Japon, et du 50^e anniversaire de la canonisation de l'archevêque Nicolas du Japon. Le I et le II tomes de cette série sont déjà sortis ; ils contiennent la correspondance officielle de la Mission spirituelle russe au Japon. Le tome III est un recueil des lettres du saint à différentes personnalités. La parution des tomes IV et V (carnets intimes de saint Nicolas de 1870 à 1895) est prévue pour cette année.

Le 150^e anniversaire de la fondation de la Mission spirituelle russe au Japon (1870) sera célébré le 16 avril.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45581/>